



Der Freundeskreis Stiftung Josephs-Hospital Warendorf führte jetzt seine Mitgliederversammlung durch. Zum Vorstand gehören (v. l.): Günther Blanke, Johannes Schulte, Johannes Schumacher und Rolf Ewald.

## Unterstützung für das Krankenhaus

Warendorf (gl). Von einem erfolgreichen Geschäftsjahr berichtete kürzlich der Vorstand des Freundeskreises Stiftung Josephs-Hospital Warendorf e.V. bei der gut besuchten Mitgliederversammlung.

Satzungsgemäß stellte die gemeinnützige Stiftung dem Krankenhaus materielle und finanzielle Mittel für Aufgaben zur Verfügung, die nicht oder nur ungenügend von der öffentlichen Hand bezuschusst werden.

Im abgelaufenen Geschäftsjahr wurden beispielsweise das Denkmal des Krankenhausstifters Zumloh im Zumlohpark renoviert und die Krankenhausbücherei unterstützt. Die Säuglingsstation freute sich über neue Säuglingsbetten, Schränke und

Kommoden. Weitere Maßnahmen, insbesondere für den Personalbereich, werden folgen, informierte der Vorstand die Mitglieder.

Bei den satzungsgemäß durchgeführten Wahlen bestätigen die Anwesenden Johannes Schulte im Amt des Vorsitzenden, den stellvertretenden Vorsitzenden Günther Blanke und den Schatzmeister Rolf Ewald. Johannes Schumacher wurde zum Schriftführer gewählt. Ausgeschieden aus dem Vorstand ist Anton Frisch, Gründungsmitglied des Freundeskreises. Jahrelang hatte er das Amt des stellvertretenden Vorsitzenden inne.

Der Dank für seine geleistete Arbeit durch die Mitgliederversammlung wurde durch anhaltenden Applaus bestätigt.